

Rotary Yachiyo



2020-21 年度

国際ロータリーテーマ

「ロータリーは機会の扉を開く」

Rotary Opens Opportunities

2020-21 年度クラブテーマ

「地域の奉仕ニーズを捉えられる

クラブ作りに取り組もう」



ロータリーは機会の扉を開く

週報 第2615回

2021年6月25日

八千代ロータリークラブ CLUB NO.15070

今回例会行事

テーマ：年次総括発表

担当：会長・幹事

次回例会 7月2日

テーマ：会長幹事所信

担当：会長・幹事

◆◆◆◆第2614例会◆◆◆◆

司会 菊川秀明

「それでこそロータリー」

お客様

八千代中央RC

会長 島田直弥様
幹事 土屋信之様

会長挨拶

市原正男

皆様こんにちは

実は今週の火曜日に私と江頭幹事で八千代中央ロータリーさんへ退任のご挨拶にお邪魔してきましたが、本日は八千代中央ロータリーの島田会長、土屋幹事にお越しいただいています。先日、例会にお邪魔した時に、島田会長が挨拶で、年間出張で70～80泊するそうで、泊まるホテルのWi-Fi環境やベットの硬さなど、ビジネスホテルの選び方に対するこだわりについてお話をされていました。

本日はせっかくおいでいただいたので、私が考えたビジネスモデルを島田会長に、ご提案させていただきます。

そんなに出張する方もなかなかいないので、宿泊したホテルを紹介する動画をYouTubeにアップして副収入を得るというはどうでしょうか。皆さん、YouTubeはご存知で

しょうか？何気なく見ている動画がそれかもしれません、YouTubeはグーグルの子会社で、グーグルは買収以来 YouTube の業績を公表していなかったのですが、昨年公表された広告収入は150億ドル(≈1.7兆円)で直近の4半期だけで60億ドル(≈7千億円)と言う企業になります。一般企業から広告料を頂戴し、その広告料の一部を、動画を配信しているユーザーに還元すると言うのが、ビジネスモデルのようあります。一般ユーザーが収入を得る理屈は簡単で、自分がアップした動画に貼り付いている、広告をクリックしてもらう、これだけです。但し、最低限は、フォロワー数1000人、1年間の再生時間が延べ4000時間でこれをクリアすると YouTube から連絡が来て、その後広告収入が得られるそうです。広告と言っても、様々な種類があり、動画再生前後に自動的に再生される広告や、動画の脇に貼り付けてある広告をクリックすると課金されるアフィリエイトと言われる広告収入で、ワンクリック0.1～0.3円だそうです。さらに、サイトがメジャーになると、企業からのタイアップの広告や様々な広告収入が入るようですが、なんとヒカキンなどトップクラスになると年間数億の収入になるそうです。島田会長もいかがでしょうか YouTuber、ダメもとでトライしてみてはいかがでしょうか。

でも本当は島田さんに推薦したいビジネスモデルがもう一つあるのですが、今日はせっかくいらしていただいたので、こっそりお教えいたします。先ず、島田会長の条件に合う

ホテルが見つかった場合、豊富な資金力に物を言わせ、すぐにM&Aでそのホテルを買収する。あとはその繰り返しです。次々に気に入ったホテルは買収し、同じコンセプトに改修をしていきます。そうすれば、島田さんが出張に行くところにはどこでも、自分のお気に入りの自分がオーナーのホテルが有ると言うわけです。因みにホテルのブランド名まで考えおきましたのでお教えしますが、星野リゾートに追いつけ追い越せと言う事で、「島田リゾート」はどうでしょうか。私は常日頃、ビジネスのヒントと言うものは、何気ない会話の中に有るものだと思っておりますが、数年後、YouTuber 島田、又は島田リゾートが本当に誕生した暁には私にもほんの少しで良いのでコンサルティング料を頂戴できればと思っております。

本日は失礼ながら来賓でおいでいただいた、島田会長の話題で少し近頃の広告収入の状況を紹介させていただきましたが、本日は1日での委員会活動報告で御座りますので委員長の皆様ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

幹事報告

江頭泰利

本日は、各委員会活動報告を行って頂きます。昨年までは2日にわたって報告して頂きましたが、コロナの影響もあり委員会活動も思うように行う事ができなかったと思います。そこで、本年は統括委員長に傘下の委員会をまとめて報告頂く事といたします。

お客様ご挨拶

八千代中央RC

会長 島田直弥様

本日は、1年間無事に終わる事ができそうである事のお礼を申し上げたく土屋幹事とお邪魔しました。7月から新しい年度が始まりますが、引き続きどうぞよろしくお願ひいたします。1年間ありがとうございました。

八千代中央RC

幹事 土屋信之様

年度末のご挨拶にお邪魔いたしました。今年度、八千代中央RCは緊急事態宣言、蔓延防止措置等あまり活動する事ができず、連絡係で終わってしまいました。

そんな中での思い出は、合同例会で行ったガバナー公式訪問の時の事です。植村会員と橋本会員が協力し、「ねえねえ橋本」というのが、今でも耳に残っていて、時々思い出してはほくそ笑んでおります。植村会員のユーモアと度胸は、素晴らしいと思っております。

今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

委員会報告

親睦活動委員会

委員長 江口茂勇

今年度最後の事業となります、12グループ親睦ゴルフは6/28開催です。9時半スタートですので、9時くらいまでにはご集合ください。表彰式やパーティは行いません。

お祝い

本人誕生日：杉山智基会員

結婚記念日：葉山哲夫会員

夫人誕生日：浅野和子様（浅野正幸会員）

例会行事 委員会活動報告

幹事 江頭泰利

今年度の活動報告は統括委員長が取りまとめご報告下さい。統括委員長の在籍しない委員会は委員長からご報告をお願いします。

SAA

正SAA 田村隆治

新型コロナウィルス感染症が騒がれる中スタートした本年度、ワクチン接種も始まりましたが、まだまだ先の見えない状況が続いております。感染症対策として、例会場のレイアウトを大きく変更しました。国歌、ロータリーソングの齊唱と四つのテスト唱和を取りやめました。更に、卓話台のパーテーション、体温計、消毒液、フェイスシールド、サーモカメラを購入しました。感染症対策で取りやめた事も多いですが、SAAメンバーと共に、いかに魅力ある例会にするかを大切にし、充実した例会にするため会場設営、監督をしてまいりました。

君塚会員、山浦会員、久土地会員、青木会員1年間ありがとうございました。

クラブ管理運営委員会

統括委員長 風間 茂

クラブ奉仕委員会：5/21卓話 公益財団法人八千代市地域振興財団について（令和3年4月1日設立）卓話者：杉山智基会員

出席委員会：9/11ちば北西部消防指令センターについて・八千代市内の救急状況について 卓話者：八千代市消防本部消防長 消防正監 関口一博様

5/28 私の履歴書 卓話者：宮野宗雄会員

プロクラム委員会：9/18私とロータリー

卓話者：君塚欣哉会員

親睦活動委員会：月見の会と新年会しか実行できませんでした。反省として、会場の下

見では、設備の点で見落としがあったと思います。早く武漢熱と決別したいです。

会員増強委員会 統括委員長 福田良博

会員の増強はクラブの発展に欠かせない基本条件であります。会員の皆様には、市内在住の道徳的、実業職業人を推進して頂き会長のテーマであります「地域の奉仕ニーズを捉えられるクラブ作り」に貢献して参りましたが、コロナもあり、実績につながりませんでした。職業分類委員会並びに会員選考委員会と連絡を取りあい会員増強に努め、全会員に退会をしないよう要請しました。退会者はありませんでした。3名増強目標でしたが、現在1名の推薦があり、7月には入会となる見込みです。岡三証券の青木会員の後任である長沼賢治氏も次年度からは出席になるのではないかと思います。

会員選考委員会：8/7「86歳になって想う事」卓話者：櫻井 豊会員

5/14「R財団は各クラブを支援する部門です」卓話者：遠藤章雄会員

上代会員から推薦がありました、岡三証券長沼氏と面談、金沢東RCに在籍されていたそうで、RCの知識もおあります。

また、現在もう1名入会手続き中です。

職業分類委員会：8/28 猫と一緒に考えた！卓話者：橋本幹雄会員

2/28は休会の為中止となりました。

公共イメージ委員会 統括委員長 植村正徳

クラブ会報委員会：週報の内製化に伴い、カラー複合機を導入し実現しました。過去より実施されていましたが、週報のHP掲載による部分的なペーパーレス化を実現し、印刷枚数の削減と共に、支出の軽減を図りました。今回の内製化は多くの部分を事務局に依頼する事により実行されています事、感謝いたします。マイロータリー登録100%を継続しております。

10/1「初めての卓話」卓話者：日下部会員、日下部会員の歩みを語って頂きました。

雑誌クラブ広報委員会：Facebookに活発な例会開催の状況を掲載する使命を受けておりましたが、緊急事態宣言等の影響もあり、情報アップデートの遅延を発生させてしました。

11/6「私の人生」卓話者：寺沢一三会員 委員長が例会欠席の際は、写真撮影や例会内容をレポート頂いたりと、多くの方に助けて頂きました事、お礼申し上げます。

R情報委員会：思うような活動ができず、不完全燃焼の1年でした。11/13「車選びの裏話」卓話者：中島貞好会員
2回目の担当は中止となりました。

ロータリー財団委員会 委員長 三井啓久

わがクラブは、先日の遠藤会員の卓話にありました通り、財団助成金を、プロジェクトYで活用しているという事で、皆さんに多くのご協力を戴きました。当初は数名の方にご協力をお願ひましたが、皆さまからの自発的なご協力により、早い段階で目標のひとり150ドルで合計8100ドルを達成しました。実績は11名で9722.28ドルとなりました。ボリオについても目標1620ドルに対し3名で1681.83ドルと達成し、第一回目の卓話の際の托鉢で500ドルのご協力を戴きました。これにより次年度の地区大会で表彰されると思います。11/20「損をしない株式投資」卓話者：鈴木政次会員。2回目は中止になりました。

次年度も財団への寄付にご協力をお願いいたします。

奉仕プロジェクト委員会

統括委員長 宮田慎吾

奉仕プロジェクト委員会は、ロータリーの五大奉仕の内クラブ奉仕を除く四奉仕委員会が所属する委員会ですが、その四委員長が一人も理事会のメンバーでない組織構成なので、今後検討の余地がある様に思います。いずれにしても委員会が活動を実施する場合は詳細を理事会に提案することになり、統括委員会が連携役を努めることになります。しかし、今年度は1つも議題が提出されなかったと思います。

活動計画では、各委員会と会合を開く予定でしたが、残念ながら飲みニケーションが1回も開催出来ませんでした。

10/2のガバナー公式訪問には「心に残るロータリーエンターテイメント」の発表をさせて頂きました。次に、各委員会は担当卓話を致しましたので、報告改します。

職業奉仕委員会 11/28「どこまで出来るか、やってみよう」卓話者：佐々木俊一さん

社会奉仕委員会 10/6「今から考える老後の話 自立した老後を過ごすために」

卓話者：社会福祉法人翠耀会 理事長 津川恵美子様・勝田台地域包括支援センター センター長 武田信子様
恒例の交通安全運動出動式は無し。

国際奉仕委員会 3/26「コロナ禍の当社の現状」卓話者：佐久間勇治委員長

青少年奉仕委員会 4/9「ロータリークラブと銀行と私」卓話者：君塚桂一会員
RYLAセミナー：中止

米山記念奨学委員会

委員長 佐野忠信

先ずR財団の三井啓久委員長と話し合い、クラブメンバーのすみ分けを致しました。両

委員会で寄附請求して応え得る人なのか？など、実際の米山の請求は副委員長の浅野正敏会員にやって頂きました。彼の獅子奮迅の働きのより所期の目標は達成されたと思います。私は米山記念奨学会賛助会に14名の方に年会費3千円で入会していただきました。担当例会ではワクチン接種は短期戦略、第二、第三のコロナウイルスに立ち向かうべく長期戦略を打ち立てるべきだと申し上げました。（医学博士、酒向猛監修「免疫力を上げて体を守る」参考にして）

「会社が永続する31の言葉」平山秀樹著より

米山奨学会も含めて寄付行為全般につき、ハストガバナーの故平山金吾氏（当時70歳）は次の様に考えておられました。（P85）『関係団体への寄付は陰徳を積む訓練。ホケットマネーからの報恩が子孫に徳を残す。西洋でも可処分所得の一割位は人様のお役立ちに使う事を習慣としている。幸福者、成功者は皆実践している。』ご子息の平山秀樹氏は上記を敷衍して

（P86）『ロータリーでは「身銭を切る訓練」の場があります。例えば、「ニコニコボックス」というのがあります。これは、自分に何か良いことがあったらそれをクラブのみんなと共有し、そして「ニコニコボックス」という箱にお金を入れます。このお金は外部に対する奉仕活動の基金となります。あるいは、R財団、R米山記念奨学会というのがあります。単にお金を相手にあげるのではなく、顔の見える関係で、自分自身がそこに関わりながら支援を必要としている留学生や地元の団体、ホリオで苦しむ人々へ奉仕を行います。こうした活動が巡り巡って世界をより良いところしていくのだと、私も今では思えるようになりました。』

（P89）『お金は命の次に大事と言う父、金吾はそんなにお金にこだわっていたのかと勘違いしてしまう人もいるかもしれません。そうではないのです。お金のために命の大切さ、命の使い道を誤る人が、あとを絶たないことを戒めている言葉です。身銭を切ることは、それでも人様のためになることであり、その行動を心からするのであれば、大変な思いをして稼いだお金でも、その目的に使

えるかという意味です。自分の使命のために、自分自身の覚悟を試す訓練にしろという意味です。

プロジェクトY委員会

委員長 杉 崑

「2020-21年度プロジェクトY委員会報告」は今年1/21に提出済ですので、その後の活動について報告致します。

・4/5 RID2790 2020-21年度国際奉仕委員 藤本行宣(我孫子RC)から5項目の質問がありました。質問の主旨は、8年間にわたり当プロジェクトを開催されていること、大変感銘を受けました。については質問の回答内容は、各クラブの奉仕プロジェクト活動の啓発指標とさせて頂きます、とのことでした。

・4/7 2020-21年度補助金プロジェクト小委員会 浅野肇委員長(柏西RC)から補助金について2項目の確認事項がありました。内容は財団ハンドブック記載事項に基づく当プロジェクト審査に関して

- ①地区補助金の対象となる活動・対象とならない活動の基準
- ②補助金を、特定の受益者、団体、「地域社会」に対する「継続的」または過度の支援。についての確認でした。但し、2カ所の「」は浅野委員長の加筆。

ニコニコ BOX

¥38,000-

☆誕生日祝いありがとうございました。杉山
☆47年の結婚記念日祝いありがとうございます。葉山
☆お花ありがとうございます。 浅野正幸
☆八千代中央島田会長、土屋幹事ようこそ

八千代RCへ。1年間お疲れ様でした。
市原・上代・風間・福田・杉山・君塚欣哉
☆委員会活動報告。1年間お疲れ様でした
宮野・遠藤・小村・江頭・鈴木利雄・三井
中島貞好・朝戸・杉・菊川・池田・江口
山浦・日下部・君塚桂一

☆謡を習って9年、美しい日本が見え始める
佐野

☆梅雨はどうしたんでしょう。 渡邊
☆前回欠席しました。浅野正敏・中村

	会員 総数	出席 対象者	出席者	%
6 / 18	54	49	42	85.71

6月のロータリーレート 1ドル¥109-

近隣クラブ例会日

	例会場
火曜日 四街道R.C	四街道ゴルフクラブ
火曜日 八千代中央R.C	ウィッシュトンホテル・ユーカリ
水曜日 習志野R.C	習志野商工会議所会館
水曜日 佐倉中央R.C	第1ウィッシュトンホテル・ユーカリ第3夜間オリベート
木曜日 佐倉R.C	フランス料理 シェ・ムラ
木曜日 習志野中央R.C	習志野商工会議所会館

■クラブ会報委員会 委員長：稻山雅治 副委員長：日下部良夫

■出席委員長 池田 建 ※欠席の際は必ず火曜日までに出席委員長に連絡して下さい。

■例会日 金曜日 12:30～13:30

■例会場 パッソ・ノヴェイタ(〒276-0049 八千代市緑が丘 1-1-1 公園都市プラザ 1F FAX047-450-0050)